



Wings for Life World Run

Der Wings for Life World Run findet zur gleichen Zeit, ob Tag oder Nacht, an zahlreichen Orten weltweit statt. Dabei laufen die Teilnehmer um Geld für die Wings for Life Stiftung zu sammeln und Querschnittslähmung heilbar zu machen. Bei dem einzigartigen Rennformat gibt es keine Ziellinie, sondern das sogenannte virtuelle "Catcher Car". Es fungiert als beweglichen Ziellinie, die allmählich schneller wird und die Läufer auf der Strecke schließlich überholt. Die bewegliche Ziellinie ermöglicht es, dass Teilnehmer mit den unterschiedlichsten Fähigkeiten den Lauf gleichzeitig absolvieren können. Manche werden früher eingeholt, andere erst nach Stunden.



Wings for Life Stiftung

Wings for Life ist eine gemeinnützige Stiftung für die Rückenmarksforschung, deren Ziel es ist, eine Heilung für Querschnittslähmung zu finden. Seit 2004 hat die Wings for Life Stiftung lebensverändernde Forschungsprojekte und klinische Studien rund um den Globus finanziert. Obwohl Methoden zur vollständigen Heilung noch gefunden werden müssen, konnten bereits stetige Fortschritte gemacht werden. Um das Ziel zu erreichen, gehen 100% der Wings for Life World Run-Startgelder an die Stiftung.



App Run

Durch die Wings for Life World Run App können die Läufer in diesem Jahr überall am Wings for Life World Run teilnehmen. Die App Runner werden nicht vom echten, sondern vom virtuellen Catcher Car verfolgt. Auf diese Weise kann jeder App Runner seine eigene Laufroute wählen und am 09. Mai alleine und doch gemeinsam mit hunderttausenden anderen Teilnehmern weltweit laufen.
